

Tätigkeitsbericht von Stefan Klotz

- stellvertretender BzV-Vorsitzender-

für die Amtszeit 07.10.12 bis 31.03.13

Ich wurde am 07.10.2012 in Lauda-Königshofen beim Bezirksparteitag 2012.1 zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt und trat zum 31.03.13 zurück.

Zu meinen offiziellen Aufgaben gehörten laut GO:

Vertreten des Vorsitzenden bei dessen Verhinderung

Zuständig fürs Wiki

Zu meinen Tätigkeiten zählten u.a.:

Nach Übernahme von PAD und OTRS Aufräumen und Aufarbeitung alter PADs, Tickets und sonstiger angesammelter Arbeit.

Überarbeitung der internen Prozesse zu Umlaufbeschlüssen, Aufnahme von Mitgliedern und Beitragsminderung. *1

Vorbereitung der Vorstandssitzungen

Mit Ausnahme der konstituierenden Sitzung Protokollant sämtlicher Sitzungen

Diverse Anpassungen der BzV-Wikiseiten

Bearbeiten zahlreicher Tickets

Eröffnung der zweiten Aufstellungsversammlung des Wahlkreises 270 Aalen-Heidenheim

Teilnahme an mehreren Aufstellungsversammlungen

Teilnahme an mehreren Bundes-, Landes-, und Kreisparteitagen

Diverse Materialverteilungen, Auflösung des alten BzV-Lagers

Teilweise Aktualisierung der Stammtisch-Wikiseiten

Moderation BzV-Mailinglisten

Besuch von Stammtischen sämtlicher Landkreise: *2

12.10.12 Gamburg (TBB)

08.11.12 Backnang (RMK)

11.11.12 Heidenheim (HDH)

12.11.12 Stuttgart Ost (S)

16.11.12 Niederstetten (TBB)

21.11.12 Aalen (AA)

22.11.12 Wernau (ES)

26.11.12 Schwäbisch Hall (SHA)

28.11.12 Heilbronn (HN)

22.12.12 Nürtingen (ES)

03.01.13 Böblingen (BB)

16.01.13 Schwäbisch Gmünd (AA)

24.01.13 Bad Cannstatt (S)

31.01.13 Ludwigsburg (LB)

20.02.13 Öhringen (KÜN)

Regelmäßiger Besuch der Stammtische Esslingen und Göppingen

Noch nicht abgeschlossene Aufgaben:

Umstellen der OTRS Queues um Tickets noch übersichtlicher zu sortieren

Verteilung von Sonnenschirmen und Stehtischen

Anmerkungen:

*1 Dadurch konnte nicht nur die Ticketzahl und die Bearbeitungsdauer deutlich beschleunigt werden, es gingen auch (fast) keine Tickets unter.

*2 Jeweils nur ein Termin je Stammtisch, auch wenn einzelne Stammtische häufiger besucht wurden.

Ich möchte an dieser Stelle nochmal allen Piraten danken, mit denen ich während meiner Amtszeit zu tun hatte, und wünsche dem verbleibenden BzV-Vorstand noch viel Glück!